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プロフィール
●1969 年生  ●緑岡高、日本福祉大卒
●城南病院に勤務後、99 年に市議初当選
●現在／水戸市議（６期）・総務環境委員
　まち・ひと・しごと創生有識者会議委員
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●元吉田町在住
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●1973 年・徳島県生まれ　筑波大卒　
●一級建築士として建築事務所に勤務
●水戸市議３期、寿小学校 PTA 会長、
　ひばり保育園父母会長など歴任
●現在／茨城県議会議員（２期）防災環
　境産業委員、新型コロナ対策特別委員
●家族・夫、二男一女　
●平須町在住
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子ども達に学びやすい環境を！　子ども達に学びやすい環境を！　

校舎増築が実現！

市民要望

老朽校舎の改善を
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　田中市議は 2017 年 2 月、教室不足ですでに 6 年間もプ
レハブを使用していた笠原小学校を江尻県議と現地調査。
同年 3 月議会で校舎増築を要求。ところが市は「今後 5 年
間は児童数も学級数も増えない」と増築を拒否。田中市議
は「実態にあわない。直ちに増築を」と求め続けてきました。
ついに市が方針を変更、ようやく増築工事が始まりました。
　今後は笠原中の教室不足も懸念されます。江尻県議とと
もに速やかな対応を求めてまいります。

学校修繕予算が少なすぎます。無駄な開発に税金をつぎこむのをやめて、子ども達が快適で安全な学校で学べるよう求めてまいります。

実現議会質問➡➡
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江尻県議と2017年に現地調査

田中市議が2017年3月議会で増築を要求

市は「児童数も学級数も増えない」と答弁

その後も児童数はドンドン増加

田中市議「いますぐ増築を」と要求

2022増築工事が開始
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活動の原点は活動の原点は

私は１８歳の時、 広島で核兵器廃絶を
訴える被爆者の話を聞きました。 その
後、 日本共産党が戦争に反対を貫い
たことを知り入党。 以来３５年、 反戦
平和を原点に活動してきました。 今の
一番の願いは一日も早くウクライナの
悲劇を終わらせること、 そして日本政
府が核兵器禁止条約に参加して世界
から核兵器をなくすことです。 憲法９条
を守り、 平和外交に生かしましょう。
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開通後５日で事故
が起きた交差点で 江尻かな県議 と現地調査

点字ブロック
寿小学校東側交差点

江尻かな県議とともに要望し実現できました。
点字ブロック
寿小学校東側交差点

江尻かな県議とともに要望し実現できました。

江尻かな県議と田中まさき市議が県に要望書を提出

原発事故の避難計画が刑務所より
過密であることを示す田中市議
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南消防署移転改築
（元吉田町）南消防署移転改築
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